



令和元年度 学校だより 学校ホームページ <http://minamisyu.nagaizumi.ed.jp/>

# みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 9

令和元年 5月16日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

## ミニトマトのにおいがする！2年生生活科。



生活科でミニトマト栽培に取り組む2年生。1年生の時にプランターに植えたチューリップを畑にかえす時が来ました。チューリップに向かって、「ごめんね。」「ありがとう。」と声をかけている子の姿に感動しました。また、ミニトマトを実際に植えるときには、先生の話を実際に聞き、苗をそっと持ちあげ、丁寧に植えることができました。

新しく植えたミニトマトを観察します。手で触ったり、撫でたり、匂いをかいだりしながらの観察です。五感を使って観察しているような光景でした。

子どもたちの中から「ミニトマトの匂いがする！」という声が上がりました。また、観察カードには「葉っぱがアサガオと似ている」など、たくさんの発見を記しました。子どもの感性はすばらしい！今回植えたミニトマトが、2年生と同じように、元気いっぱいにすくすく育つといいですね。



## 運動会全体練習。中心は6年生。サイドは5年生。

各学年で進む運動会の種目練習。その一方で、全体で集まる時間は限りがあ、り、その中で開会式、閉会式、応援合戦、大玉転がしの練習をしなくてはなりません。

**第1回目の全体練習**は開会式とみなみ体操でした。今年度は開会式、閉会式ともに6年生が真ん中に並びます。みなみ体操の時には、真ん中の6年生の隊列に合わせて全校児童が広がります。基準が6年生なら、その基準に合わせてサイドの列を作るのが5年生です。6年生と5年生が素早く列を作り、1年生から4年生が、真ん中の列とサイドの列を交互に見ながら横の列を合わせます。「体操の隊形に開け」の後の動きが今年度の

運動会の最初の見どころになると思います。また、体育委員、音楽委員、そして司会運営の児童委員が開会式を運営します。

**2回目の全体練習**は昨日の第2校時でした。あいにくの雨で

す。約800人が体育館に集まります。でも、ざわついた雰囲気は全くなく、引き締まった空気の中での練習となりました。ここでは閉会式と応援合戦の練習をしました。開会式も司会の指示に合わせて行います。応援団と共に全員が



起立したり、座ってもう一つのカラーを拍手で讃えたりと当日の順番を全員で確認しました。

応援練習は、さすがに赤白同時に始めたら、応援団長の説明など、ライバルの声にかき消されてしまいます。そこで全体に係るところを練習しました。もう応援団は練習を繰り返しているだけあって、エールの形や声の大きさもばっちりでした。運動会へ向けて、学校全体で盛り上がってきました。

### おうちの方へ

◆PTA 父親部会より、**運動会時防犯パトロール**の案内が出されています。防犯ベストを着て、応援しながら運動会時のパトロールをしていただくお願いです。お子様の応援ができないことは決してありません。現在14名の方が申込をしています。お待ちしております。5/20(月)が切です。

◆6/14(金)は、学校カレンダーで「特別編成日課4時間」となっておりますが、「普通日課5時間」に変更します。お子様の下校は全学年 14:35 となります。ご承知ください。

